

HABILITAN AVENIDA.— A partir de ayer quedó habilitada la Décima Avenida Sur en la intersección con el Boulevard Venezuela, en el puente de La Vega, para toda clase de vehículos automotores, especialmente del servicio de transporte urbano, manifestaron autoridades de Tránsito.

Terroristas Afirman que Causaron 90 Bajas a F.A.

Según cable de la agen-cia UPI, responsabilizado por John E. Newhagen, los izquierdistas dijeron ayer que han dado muerte a 90 soldados en una ofensiva en el departamento de Mo-

También el cable detalla que capturaron el último puesto militar que quedaba en su avance hacia San

ba en su avance nacia San Francisco Gotera.

"El teatro de opera-ciones cubría 143 Kms. cuadrados. Más de 90 ca-dáveres de soldados quedaron dentro de nues-tras líneas", afirmó la ra-dio clandestina. También dijo que habían capturado So prisioneros y que causa-50 prisioneros y que causa-ron heridas a un número desconocido de soldados

en su ofensiva que empezó hace 3 días en el río Toro-

Dijeron también —aña-de el cable de UPI— que los subversivos habían capturado 153 armas auto-máticas, cinco morteros y tres ametralladoras pesa-das. Por primera vez en la guerra de tres años, afir-maron que sus líneas han avanzado más allá de Osicala y Yoloaiquín, y de una estación de radio automática en las laderas del vol-cán Cacahuatique. Los ex-tremistas sostienen que controlan las tres cuartas partes del departamento de Morazán.

Sin embargo, militares de San Francisco Gotera dijeron solamente que "los

problemas siguen en la región"

SOBRE LAS ELEC-CIONES

Por otra parte, el mismo cable agrega que la Comi-sión Política asignada por el presidente Alvaro Ma-gaña recomendó que las elecciones se adelanten para la primera quincena de diciembre, en vez de fines de marzo de 1984, como se había indicado

originalmente.

No hubo confirmación inmediata del gobierno. El vicepresidente del Consejo Central de Elecciones, Rafael Hasbún, negó que la propuesta se hiclera por presión de Estados Uni-dos. "No hay ninguna pre-sión norteamericana, sino una feliz coincidencia con las necesidades electora-les de El Salvador", dijo Hasbún.

Sin embargo, una fuente relacionada con el reciente viaje a El Salvador del senador norteamericano Ri-chard Stone, dijo que Stone

-Favor pase a la página 22.

Subversivos Prometan Tregua en la Capital

Un grupo de subversivos se tomó dos emisoras en la periferia de la capital para lanzar un "mensaje", ayer al mediodía

Se informó que cuatro sujetos armados con una metralleta y tres pistolas, se presentaron a las doce se presentaron a las doce del mediodía en los estu-dios de "Radio Cadena Central" y "Radio 1080". Los desconocidos, que se identificaron como miem-bros de las FPL, llevaron a los empleados a una sala y los obligaron a permane-cer allí mientras emitían el mensaje, en el cual dije-ron que el FMLN prometía una tregua durante el tiempo que el Papa par-manezca en nuestro país, y que ésta será únicamente en la capital.

ANEP Relata Situación del País a Su Santidad

La Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), dirigió, a finales de enero, a Ciudad del Vade enero, a cludad del va-ticano, una carta exposi-ción a Su Santidad Juan Pablo II, en la que se le presentaba un relato en torno a la situación salva-doreña desde muchos años

atrás antes de 1979. La carta al Papa destacaba el hecho de que El Salvador, pese a sus condi-ciones de estrechez territorial y de superpoblación, sin recursos naturales, había logrado hacer frente a las exigencias de supervivencia y además de ello lograr algún adelanto en el

proceso de su desarrollo en lo económico y social, alcanzando lugares preeminentes frente a otras na-ciones no sólo del ámbito centroamericano, sino del resto de Latinoamérica.

Se le exponía, por ejem-plo, que en cuestión de materia social, El Salvador logró, hace más de tres délogro, nace mas de tres de-cadas, establecer un régi-men de seguridad social de lo más moderno en el Con-tinente, aparte de otras prestaciones en el campo laboral, incluyendo leyes de salario mínimo ajusta-

bles año con año. La carta de ANEP al Papa expresaba que gracias al dinamismo de los sectores privados, el aparato gubernamental siem-pre tuvo a su disposición asignaciones presupuesta-

-Favor pase a la página 22.



CIONARIO.sor Miguel Angel Calero Castañeda, nuevo subdirector de Educación Básica.

Amplio Sector Capitalino sin Agua Potable

La ANDA informa que a consecuencia de desper-fectos electromecánicos en el sistema de bombeo de El Coro, ha disminuido de El Coro, ha disminuido considerablemente el servicio de agua potable en todo el centro del sector capitalino.

Otras zonas afectadas son: Colonias Dolores, La Providencia, Nicaragua, Costa Rica, Los Lencas, sei como rarte de los ha-

Costa Rica, Los Lencas, así como parte de los barrios de San Jacinto, La Vega, Santa Anita y colonia Vista Hermosa.

Las reparaciones, dijencas popular con la contra de la contra de la contra de la contra de la contra c

ron, se realizan con la mayor rapidez, pero se es-tima que la recuperación del sistema podrá lograrse hasta el lunes o martes. Se abastecerá esas zonas con camiones-cisternas.

Al pedir disculpas por esta deficiencia del servicio, ANDA dice que hará lo posible por terminar las reparaciones pronto.

Cortina de Humo Sobre las Casas de la Cultura

"Una cortina de humo dió dar al Ministerio de ha lanzado la Democracia Cristiana en relación a Casas de la Cultura que han llamado "ficticias" para ocultar los despidos masi-vos en la Subsecretaría de Cultura, Juventud y De-portes", afirma el profe-

sor Marcos G. Zaldívar.

El citado maestro, retirado de la administración pública desde hace mucho tiempo, ha mantenido su contacto con el destino de la educación en el país y dice: "Todos aplaudimos la unidad que se le preten-

Educación al unificarlo en Educación al unificario en manos de un solo partido político, pero el partido saliente de la Subsecretaría de Cultura, Juventud y Deportes, recibió la seguridad de que se evitarian revanchismos".

vanchismos".

Y agrega el Prof.
Zaldivar: "Ahora ni siquiera se llega al revanchismo. Se trata de ampilar el nepotismo". Y
pone como ejemplos el caso del nuevo Director de

-Favor pase a la página 22.

Ultiman a Balazos a 2 Vecinos de Chalchuapa

SANTA ANA.- Fueron SANTA ANA.— Fueron ultimados a balazos los se-ñores Gerardo Diaz Mendoza, de 55 años, comer-ciante de granos y Santos Heriberto Rivera, de 26, joyero. Antier por la tarde fueron vistos por última vez en Chalchuapa donde residian.

Al amanecer sus fami-liares habían comenzado a buscarles y al tener conocimiento que habían sido localizados dos cadáveres en el cantón Las Cruces, constataron que se trataba de Diaz y Rivera. Los ofendidos dijeron que ignora-ban los motivos de la doble tragedia.

Ninguna prenda perso-nal ni sus documentos de identidad portaban las victimas al ser reconocidas. Cuando menos tenían unas 24 horas de haber sido ultimados.

SANTA ANA.— A ocho meses de desaparecido fue encontrado sin vida el empleado Julio Antonio Ramírez Castaneda, de 23

-Favor pase a la página 24.



\$5,00

RECORTE Y COLECCIONE

"¿DONDE VIVIR MEJOR...?"



ANALIZAN PROGRAMA. — El profesor Luis Hernán Conde (izquierda, de pie), Director General de Educación Básica y los profesores Román Honorio Mejía y Salvador Pineda, presidieron la reunión que se efectuó entre gerentes, directores, coordinadores y encargados de los departamentos técnicos de las direcciones regionales, con la finalidad de hacer análisis sobre la organización del Programa de Perfeccionamiento Permanente de Magestras en Sprijaja (PPMS) Maestros en Servicio, (PPMS)